

## RINGKASAN

**KEGIATAN PEMBAWA ACARA WANANTARA SHOW DI JAWA TIMUR PARK 2**, Bima Eka Paksy, F31191887, 2021, 48 halaman, Jurusan Bahasa Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Enik Rukiyati, S. Pd, M. Pd sebagai dosen pembimbing, Cicus Arulan S.T. (Pembimbing lapang Museum Satwa), Indriana Novita Kumalasari S.S (Pembimbing lapang Edukasi), serta seluruh karyawan/karyawati Jawa Timur Park 2.

Kita hidup di zaman modern dimana di zaman sekarang teknologi dan segala hal berkembang dengan pesat. Gaya hidup, kebiasaan, dan standar manusia pun perlahan-lahan mulai berubah demi menyesuaikan kondisi dan kebutuhan. Demikian pula yang terjadi di dunia kerja, jika dahulu ijazah sangatlah menjadi poin utama dalam kualifikasi seseorang untuk diterima di suatu perusahaan. Di zaman sekarang, ijazah bukanlah segalanya. Tetap dibutuhkan ijazah namun ada beberapa pertimbangan primer yang jauh lebih penting dari hanya sekedar surat tanda lulus dari suatu instansi pendidikan, yaitu sikap, pengalaman, dan skill. Ketiga komponen penting tersebut tentunya menjadi kualifikasi dan syarat yang harus dipenuhi pada hampir setiap pelamar kerja. Bagi pelajar yang sedang dipersiapkan untuk terjun di dunia kerja, dibutuhkan suatu kegiatan demi melatih pelajar sebelum benar-benar bekerja di perusahaan nantinya. Praktik Kerja Lapang atau disingkat PKL merupakan kegiatan yang bertujuan meningkatkan kemampuan dalam bersikap, bertindak, dan berfikir di dunia kerja. Kegiatan ini juga disiapkan oleh Politeknik Negeri Jember sebagai upaya untuk mempersiapkan mahasiswa agar siap terjun di dunia kerja nantinya setelah lulus. Diharapkan dengan melaksanakan Praktik Kerja Lapang, kebutuhan akan *attitude*, pengalaman, dan skill yang nantinya dijadikan pertimbangan di dunia kerja dapat dipenuhi secara baik dan maksimal sehingga peluang untuk diterima di suatu perusahaan lebih tinggi.

Penulis telah melaksanakan Praktik Kerja Lapang di Jawa Timur Park 2 dalam periode 4 bulan. Kegiatan dimulai pada tanggal 13 September 2021,

dan berakhir pada 13 Januari 2022. Penulis memilih Jawa Timur Park 2 sebagai lokasi PKL karena kegiatan dan pekerjaan relevan dengan jurusan yang penulis tempuh sehingga mampu mengembangkan diri, ilmu, serta mendapatkan pengalaman tentang dunia kerja.

Selama melaksanakan Praktik Kerja Lapangan, penulis ditugaskan di dua departemen yakni Departemen Museum Satwa & Departemen Edukasi. Tugas utama dari kedua departemen ini sama yaitu memberikan pelayanan, pembelajaran, dan kepelembagaan kepada wisatawan Jawa Timur Park 2. Hanya tempat pada saat bertugas saja yang berbeda, dimana untuk Departemen Edukasi bertugas di area Batu Secret Zoo dan Departemen Museum Satwa di area Museum Satwa. Departemen Edukasi memiliki kewajiban seperti menjalankan program *education & feeding*, Membawakan acara seperti Wanantara Show dan Singa Laut Show, dan memandu rombongan pelajar di area *zoo*. Sementara Departemen Museum Satwa bertugas melakukan pelayanan pengunjung di area museum, juga merawat satwa-satwa awetan dan kebersihan Museum Satwa.

Kesulitan dan rintangan tentunya penulis alami selama menjalankan PKL. Salah satunya bagaimana cara berbicara di depan umum atau orang banyak. Hal yang lumrah jika kita merasa gugup pada saat berbicara di depan umum. Dengan meminta saran dari senior agar memperbanyak latihan dan berinteraksi dengan wisatawan, sembari memperluas wawasan terkait satwa maupun hal yang akan disampaikan nantinya sangat efektif mengurangi kegugupan pada saat berinteraksi dengan pengunjung.

Penulis memperoleh banyak sekali ilmu serta pengalaman yang berharga selama melaksanakan Praktik Kerja Lapangan di Jawa Timur Park 2. Diharapkan segala pelajaran yang penulis dapatkan bisa sangat membantu dalam menghadapi persaingan yang sebenarnya di dunia kerja nanti. Saran dari penulis kepada mahasiswa yang akan melaksanakan kegiatan PKL agar memanfaatkan sebaik-baiknya kegiatan ini. Karena kegiatan ini merupakan kesempatan emas untuk bisa merasakan dan terjun langsung menjalani tugas seperti pekerja sesungguhnya di dunia kerja. Maksimalkan ilmu yang didapat

di bangku kuliah serta asah terus kemampuan menjadi lebih baik selama di tempat praktik. Jangan pernah takut mencoba dan bertanya jikalau ada beberapa hal yang kurang dimengerti selama berada di tempat kerja.